

Dubai-Flieger landet jetzt mittags in Salzburg Salzburg. Seit rund eineinhalb Jahren gibt es eine direkte Verbindung von Salzburg nach Dubai. „FlyDubai“ hebt vier mal die Woche in die Emirate ab. Die Verbindung erfreut sich großer Beliebtheit, für Kritik sorgte allerdings die Tatsache, dass die ankommenden Flieger teilweise erst nach 23 Uhr in der Mozartstadt landeten. Flughafen und Airline reagieren nun darauf: Künftig sind Starts und Landungen um die Mittagszeit vorgesehen. Das hat laut Flughafen auch Vorteile für all jene, die von Dubai aus weiterreisen wollen: Durch den Start in der Mittagszeit sind viele Anschlussflüge der „FlyDubai“-Mutter Emirates in alle Welt zu erreichen. – jag